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第 5 回 [ 3121 ]回目 例会報告  令和５年 (2023）１８月１３日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘  斎藤孝裕 会長                             
 
◆国歌斉唱 ◆ロータリーソング〔奉仕の理想〕服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 白岩裕和 職業奉仕副委員長 

 
【 ８月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

８月 ６日 西脇聡美様（徳幸会員） 
 
∮ 今週の誕生日   ♬♬ ♬ ♬ ♬  8月 4日  西條 博之 会員 ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

今日もご出席ありがとうございます。今日は第２回 

目のクラブ協議会ですので、よろしくお願い申し上げ 

ます。今日のお話ですが、８月号のガバナー月信の表 

紙が花火です。これは齋正機さんの作品で「帰省花火」ですが、実は私は密かにファンで、

ここに『花火っていうものは楽しいのか？それとも寂しいのか？』とあります。月信の一

番裏を見ると、彼が福島東高校時代に同級生と行った思い出の一コマを絵にしたというこ

とらしいのです。おかげ様で今年も第４５回の福島花火大会を無事に開催することができ

ました。実は弊社として会場の設営等をやらせていただいておるのと、私個人で実行委員

会に所属しており、花火屋さん達とやりとりをしながら、どんな花火を上げるのかやらせ

ていただいております。ずっとコロナで花火を上げられず、去年３年ぶりに規模を縮小し花火だけ上げたのです

が、愛知県豊橋市と朝ドラ「エール」の関係で、パートナーシップ協定を結んでいるご縁で、去年から豊橋の「手

筒花火」も参加するようになり、今年も参加していただきました。また、今年から JRA さんの協賛で、音楽花火

という形で素晴らしい花火が上がりました。ただ残念だったのは、安全祈願祭の時に土砂降りになりましたが、結

果、雨上がりということで、足番は悪かったのですが、風向きも良く、見事な花火大会となりました。ということ

で、ガバナー月信の方もご覧ください。 
 
◆幹事報告 菅野浩司 幹事 
Ａ．月 信 「ロータリーの友」８月号 「ガバナー月信｣ ８月号 №2 

 Ｂ．来 信 
  ❶2022-23 年度地区事務局より                   ❷2022-23 年度地区職業奉仕委員会より 

「地区大会記録誌」開催日 2022 年１１月１２日（土）～１３日（日） 「しあわせの島くに」ふくしま職業宣言 
❸第２５３０地区（福島県）＆委員会共同プロジェクトより       「職業奉仕体験事例集」 
 「感染症について学ぼう」 

 
◆地区クラブ研修リーダー 研修セミナーの報告 生田目正志 会長エレクト 

 ７月２２日に「ラーニングファシリテーター」という研修セミナーに行ってきました。

これは楽しく元気なクラブ作りのための研修ということで、斎藤会長と共に受けてまいり

ました。要は「トレーニングモデルからリーディングモデルへの変更」ということで、今

までのセミナーというのは、講師からの一方通行の会話というか講習だったのですが、今

度は参加者を中心とした研修モデルへの変更となり、みんなの意見を出し合って、その中

で答えを導くという形のガイド役となるのが、このファシリテーターということで、今年

度の飯坂ロータリーのファシリテーターを私が任命されております。クラブの様々な活性化のために会長もいろ

いろと考えておりますので、その意見を私に言ってもらって、どんどん活用していただければと思います。昨年の

全世界のロータリーを見ますと 167,500 人が入会して、164,000 人が退会しており、わずか 3500 人の増員です。

新会員の１０％はその年度内に退会し、３年以内で５２％が退会にしております。これは、新入会員がクラブに入

れば良い体験ができるという入会時の約束を、私たちが果たさなかったという結論に至っているということで、 
 

会員総数 36 名  

出席会員 22 名  

欠席会員 14 名 

出席率  61.11% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   右 近 八 郎 

ガバナー補佐  海老原 三 博 

会   長     斎 藤 孝 裕 

幹   事     菅 野 浩 司 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

ロータリーソング   四つのテスト 

2023-24年度 
地区スローガン 

 
ロータリーの 

誇りを 

楽しもう！ 

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間 

皆さんが培ってきたクラブの良い文化がありますので、それを基に例会での楽しみやクラブリーダーへの信頼、ロ
ータリーを通じての人間関係のつながりなど、皆さんで話し合いながら盛り立てて行こうという研修でした。斎藤
会長がいろいろと考えておりますので、皆さんよろしくお願いいたします。 
 



◆スマイリングＢＯＸ 西脇徳幸 委員 【合計１９ｓ】 
斎藤 孝裕 会員 ５ｓ 妻に誕生日の花束をいただきましてありがとうございます。本日もクラブ協議会、よろしくお願いします。 
畠  隆章 会員 ５ｓ １００％出席表彰を頂いて                    石川 邦俊 会員 ３ｓ 前会欠席おわび 
鈴木 牧子 会員 ３ｓ オール飯坂ロータリアンで国際奉仕、よろしくお願いします♡    油井 明則 会員 ３ｓ 前回欠席おわび 

 

 クラブ協議会  

 

 

 

 
 
❂職業奉仕委員会 西山友幸 委員長 職業奉仕の精神は、職業を通して、世のため、人のために尽くすことで

す。さらに高い職業倫理を持って、自らの職業を実践し、自らを成長させながら奉仕を続けることです。委員会と

しては、ロータリーの理念に基づいて活動し、職業奉仕の理解を深めます。１．「四つのテスト」を唱和すること

により理念を確認します。２．福島北高への出前講座を実施いたします。これは高校の具合でどうなるかわかりま

せんが、とりあえず予定ということでご了承ください。３．職場訪問を実施いたします。４．職業奉仕委員会セミ

ナーの情報共有に努めます。 
 
❂社会奉仕委員会 服部裕一 委員長 社会奉仕委員会の活動計画は、地域に密着した社会奉仕活動を行うた

め、地域社会のニーズや問題点を分析して、より良い事業の立案や解決策の提案、実践をしたいと考えておりま

す。活動計画といたしまして、飯坂舘ノ山公園花ももの里の美化活動協力。飯坂小学校太鼓クラブの活動支援。も

う一つ、飯坂温泉観光協会の事業に対する協力。今回、クラブが観光協会の会員になっておりますので、今年より

観光協会の協力を入れさせていただきました。 
 
❂国際奉仕委員会 鈴木牧子 委員長 国際奉仕委員会は、他国の人々と国際理解、親善、平和を推薦する活動

を目的として、ロータリーの精神に則り、国際奉仕、国際交流を実践してまいります。五大奉仕の一つである国際

奉仕の活動に、より理解を深めることを目指して次のことを実施いたします。１．飯坂八幡神社秋の例大祭に合わ

せ、外国の方々に参加を呼びかけ、国際交流フェスティバルを催し、日本の伝統文化に触れて楽しんでいただきま

す。２．国際理解を深める学びとして、例会に外国人講師を招きスピーチを聴講いたします。３．継続事業として

例会時１００円募金を実施いたします。４．その他、国際理解、親善、平和のための事業を検討し実施いたします。 
 
❂青少年奉仕委員会 油井明則 委員長 次世代の担い手となる地域少年の健全な成長を心から願い、地域社

会へ理解、国際的な感覚を育む次の事業を行うということになりました。活動計画として １．RYLA ロータリー

青少年指導員養成プログラムへの参加者募集。２．飯坂小学校太鼓クラブへの支援。３．社会環境の急激な変化に

よる青少年の現状、問題等について、会員相互が意見交換できる機会を設けるということになりました。それで、

安斎忠作副委員長とも話し合い、毎年入っている「インターアクトクラブの設立のための事前協議及び準備」です

が、北高と西校の合併問題もあり、この辺は今回の計画の中で再検討となりました。 
 
❂ロータリー財団委員会 堀切孝敏 副委員長 副委員長を仰せつかりました堀切です。今年度、年次寄付の

金額は１５０ドル以上を目指しております。また、ポール・ハリス・フェロー１名、マルチプル・ポール・ハリス・

フェロー１名、ポール・ハリス・ソサエティー２名の加入をお願いするということですので、事務局並びに渡辺委

員長からお願いをされた方はご協力をお願いいたします。また、財団月間や世界理解月間には、委員長が理解と支

援を呼びかけると思いますのでご期待ください。社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕各委員会と連携し、補助金プロジ

ェクトの参加を考えておりますが、これは今年やるのに今年とはいきませんので、できれば２年くらい前から企画

をして、補助金をもらえれば良いのではないかと思っております。ご協力をよろしくお願いいたします。 
 
❂米山記念奨学会委員会 西條博之 委員長 今年度の目標ですが １．ロータリー米山記念奨学会及び地域奨

学会から提供される資料により、米山記念奨学会の歴史、目的等を会員に知らしめ、関連する委員会と協力し合い

活動します。普通寄付は奨学会への永続的財源として重要であります。また、特別寄付奨励については当クラブ会

員の理解を得られるように努力し、米山功労者への協力を依頼します。当クラブとしては普通寄付一人 5,000 円、

特別寄付一人 10,000 円の達成を目指します。去年は 270,000 円だったので、それを上回るように努力をしたいと

思います。奨学生の受け入れ、奨学生と会員の交流が進められるように努めます。自分もまだまだ勉強不足ですの

で、勉強しながら頑張っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 
 
❂戦略計画委員会 生田目正志 委員長 国際ロータリーの戦略計画及び地区の目標に基づき、クラブ活性化

のために当委員会でも効果的に活動してまいりますということで、一つ目は会員基盤の維持と強化。会員増強を常

に意識して、出席率の向上と会員の退会防止に努めます。これに対しては斎藤会長の方で楽しい例会を設けてくれ

ますので大丈夫だと思います。二つ目は、ＲＩ戦略計画と中核的価値観の理解と実践では、今年度のＲＩテーマ

「世界に希望を生み出そう」ということで、私たちは世界で、地域社会で、そして、自分自身の中で持続可能な良

い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界を目指し実践してまいりますということです。三つ目は 
公共イメージ向上のために企画立案し、実施してまいりたいと思います。四つ目が引き続きロータリー賞への挑 

戦ということで、飯坂ロータリークラブは今年もロータリー賞に挑戦いたします。以上です。 

◆閉会点鐘  会長 
 


